

Nombre del Programa/Proyecto:	Euroclima+ (Componente de Movilidad Urbana)
País:	Argentina
Tema/ sector/ workstream:	Energía y Transporte

Curso en línea gratuito sobre Movilidad Urbana Sostenible

TRANSFORMANDO LA MOVILIDAD URBANA - CURSO EN LÍNEA
Curso introductorio a la movilidad urbana sostenible

- en línea
- 3 hrs por semana
- gratis
- a ritmo propio
- interactivo
- certificado

Parte 1
Introducción a la Planeación del Transporte para Ciudades Sostenibles
4 semanas
04 de octubre - 01 de noviembre de 2021

Parte 2
Componentes de la Planeación del Transporte para Ciudades Sostenibles
5 semanas
29 de noviembre - 03 de enero de 2022

Escanea el código QR o haz clic aquí para registrarte

Register here for the English version of the course

TUMI UCL FutureLearn Euroclima+ European Union

Imagen del evento. Archivo Euroclima +

Euroclima+ lanza el curso en línea “Transformando la Movilidad Urbana – Introducción a la Planeación del Transporte para Ciudades Sostenibles” en español, que inició la primera semana de octubre. Se trata de un curso sin costo y de libre acceso, que requiere de aproximadamente tres horas semanales de estudio. El estudio se puede llevar a cabo a ritmo propio y de forma autoguiada, razón por la cual también es posible unirse al curso más tarde. Al terminar el curso, las y los participantes podrán obtener un certificado.

Durante las cuatro semanas del curso, se introducirá el enfoque Evitar-Cambiar-Mejorar y se explorarán casos prácticos de ciudades alrededor del mundo. Inicialmente fue desarrollado en inglés por la Iniciativa de Movilidad Urbana Transformativa (TUMI) y el University College de Londres (UCL); y se lleva a cabo en la plataforma FutureLearn. Ya ha alcanzado a más de 7000 estudiantes en sus primeras dos ediciones en inglés y ahora se lanzará en español por primera vez. El 29 de noviembre seguirá la segunda parte del curso de cinco semanas de duración,

enfocada en los Componentes de la Planeación del Transporte para Ciudades Sostenibles.

El curso destaca por ser muy interactivo, fomentando así el intercambio entre las y los participantes del curso y manteniendo alta la motivación. Un equipo integrado por miembros de Euroclima+ y la Asociación SUSTENTAR moderará el curso y ofrecerá eventos de preguntas y respuestas que acompañan el curso.

El curso es una contribución a la transición de la movilidad urbana en Argentina y Latinoamérica mediante el desarrollo de capacidades a nivel local.

Resumen de la noticia

Euroclima+ lanza el curso en línea gratuito “Transformando la Movilidad Urbana – Introducción a la Planeación de Transporte para Ciudades Sostenibles” en español, que inició el 04 de octubre. Dado que es a ritmo propio, también es posible unirse al curso más tarde y al terminarlo, se obtendrá un certificado. Durante las cuatro semanas del curso, se introducen enfoques teóricos y casos prácticos de alrededor del mundo. Inicialmente desarrollado en inglés por la Iniciativa de Movilidad Urbana Transformativa (TUMI) y el University College de Londres (UCL) ya ha alcanzado a más de 7000 estudiantes y ahora será disponible en español. [Contacto](#).

Para obtener más información, póngase en contacto con rabea.schmecht@giz.de